
COMISSÃO ESPECIAL DESTINADA A PROFERIR PARECER AO
PROJETO DE LEI Nº 5417, DE 2009, DO SR. PEDRO EUGÊNIO,
QUE "CRIA O FUNDO SOBERANO SOCIAL DO BRASIL - FSSB E
DISPÕE SOBRE SUA ESTRUTURA, FONTES DE RECURSOS E DÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS".

REQUERIMENTO Nº           /2009
(Deputado Darcísio Perondi)

Requer, nos termos regimentais,
que sejam convidados o Sr.
Francisco Batista Júnior  –
Presidente do Conselho Nacional
de Saúde; Sr. Antônio Carlos
Figueiredo Nardi  – Presidente do
CONASEMS e Sra. Beatriz
Dobashi  – Presidente do CONASS
a comparecer a esta Comissão
Especial para participar de
Audiência Pública sobre a
importância da inclusão da área da
Saúde entre aquelas que irão
receber os recursos do Pré-sal,.

Senhor Presidente,

Nos termos regimentais, requeiro a V.Exa. seja submetido à deliberação do

colegiado o presente convite para comparecer a esta Comissão Especial o Sr.

Francisco Batista Júnior  – Presidente do Conselho Nacional de Saúde; Sr.

Antônio Carlos Figueiredo Nardi  – Presidente do CONASEMS – Conselho

Nacional dos Secretários Municipais de Saúde e Sra. Beatriz Dobashi  –

Presidente do CONASS – Conselho Nacional dos Secretários Estaduais de

Saúde, com o objetivo participar de Audiência Pública sobre o impacto da

criação do Fundo Social e a inclusão da área da Saúde entre aquelas que

poderão utilizar os recursos do Fundo Social do Pré-sal.



Justificativa

Não há dúvida que o cenário de financiamento para o Sistema Único de Saúde
(SUS) em 2010 é muito pior do que o de 2008. O setor está caminhando para o
sucessivo empobrecimento. A saúde não pode esperar, a população está
crescendo e com o aumento da expectativa de vida de homens e mulheres e
isso envolve mais demanda aos serviços públicos.

A saúde é um bem que não se compra no mercado, desta forma, somente com
políticas públicas corretas, com gestão responsável e com recursos suficientes
é que será possível se cumprir o mandamento constitucional que estabelece
direitos fundamentais da população no acesso à saúde.

Os recursos do pré-sal poderão ajudar a saúde brasileira, que ainda carece de
investimentos suficientes para melhorar as condições de vida da população
brasileira.

Ajudará, também, a reestruturação do setor que está sucateado, com
dificuldades gigantescas em função da baixa remuneração das tabelas do
Sistema único de Saúde.

O próprio presidente Luiz Inácio Lula da Silva defendeu que parte dos recursos
arrecadados com a exploração do pré-sal fosse destinada à área social, entre
elas educação e saúde.

Neste sentido, é que considero da mais vital importância a participação dos
representantes do Conselho Nacional de Saúde, do Conselho Nacional dos
Secretários Municipais de Saúde e do Conselho Nacional dos Secretários
Estaduais de Saúde em uma audiência pública com os membros desta
Comissão Especial, oportunidade em que poderá expor a importância de se
incluir a área da saúde entre aquelas que irão se beneficiar dos recursos do
Pré-sal.

Sala da Comissão, em 30 de setembro de 2009

DARCÍSIO PERONDI
Deputado Federal (PMDB/RS)


